
 1/2 

Stadtvertretung  
 

der Landeshauptstadt 

   

Schwerin Datum:        02.11.2022 

 

 Dezernat: I / Büro der 
Stadtvertretung 

 Bearbeiter/in: Herr Nemitz 

 Telefon: 545-1021 

Informationsvorlage    

Drucksache Nr.    
öffentlich  

  

00566/2022/PE    

Beratung und Beschlussfassung 

Stadtvertretung 
 

Betreff 

Prüfantrag | Elektro-Ladung an Taxi-Wartezonen 

 

Beschlussvorschlag 

Die Stadtvertretung nimmt das Ergebnis zur Kenntnis. 
 

 

Begründung 

Die Stadtvertretung hat in ihrer 27. Sitzung am 12.09.2022 unter TOP 39.1 zur Drucksache 
00566/2022 Folgendes beschlossen: 
 
Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, inwieweit bei den Aufstellflächen für Taxis, 
beispielsweise am „Totendamm“, am „Platz der Freiheit“ oder vor Ärztehäusern 
Möglichkeiten für die Elektro-Ladung von Taxi-Fahrzeugen realisiert werden können.  
Es soll ebenfalls geprüft werden, inwieweit hierfür spezielle Förderprogramme des Landes 
bzw. des Bundes genutzt oder angeregt werden können. 
 
 
Hierzu wird mitgeteilt: 
 
Das Laden auf Induktionsfeldern/Induktionsladen befindet sich zurzeit noch in der 
Forschung. Fahrzeuge für diese Art von Elektroladen werden derzeitig noch nicht 
angeboten. Nach Rücksprache mit der Taxigenossenschaft Schwerin steht diese Technik 
auch noch nicht für die Praxis zur Verfügung. Die Taxigenossenschaft vertritt eine 
Randgruppe von PKW Nutzern, die sich eher für die Nutzung von Elektrofahrzeugen 
aussprechen, die auf der Grundlage des Schnellladens funktionieren. Die Autoindustrie 
bietet derzeitig nur 2 Fahrzeugtypen an (VW iD3 und Tesla). Diese sind für den Taxibetrieb 
derzeitig aber noch nicht wirtschaftlich darstellbar. 
Fördermöglichkeiten speziell für Taxibetriebe sind derzeitig nicht vorhanden.   
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über- bzw. außerplanmäßige Aufwendungen / Auszahlungen im Haushaltsjahr 
 
Mehraufwendungen / Mehrauszahlungen im Produkt: --- 
 
Die Deckung erfolgt durch Mehrerträge / Mehreinzahlungen bzw. Minderaufwendungen / 
Minderausgaben im Produkt: --- 
 
Die Entscheidung berührt das Haushaltssicherungskonzept: 
 

 ja 
Darstellung der Auswirkungen: --- 
 

 nein 
 
 

Anlagen: 
 
--- 
 

 
 
gez. Dr. Rico Badenschier 
Oberbürgermeister 
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